



WIR
SIND
JETZT
HIER

#offen
geht

WIR
SIND
JETZT
HIER

Erzählcafe zur Interkulturellen Woche #offen geht

**Am Samstag, 2.Oktober von 10.00 bis 13.30 Uhr
im Kulturzentrum Dieselstr.26 73734 Esslingen- Pliensauvorstadt
Frühstück mit Kennenlernen, Austausch und Kontakte knüpfen**

**Frauen mit Migrationshintergrund erzählen von ihren Erfahrungen,
Erfolgen und Zielen. Mut-Mach-Geschichten von Frauen für Frauen,
die zum Weiterdenken anregen und Perspektiven aufzeigen können.**

Veranstalter: Caritas mit Projekt WerteDIALOG, Brunhilde Clauß in Zusammenarbeit mit einem Team aus der Initiative „Gemeinsam für Flüchtlinge in RSKN“
Mechthild Heider, Gertrud Holzwarth-Mönninghoff, Fikriye Özdogan (und Verein ESBI e.V.)

Anmeldung bis 26.09. per Mail bei clauss.b@caritas-fils-neckar-alb.de
Wir freuen uns über Spenden zur Deckung der Kosten

Image: freepik.com



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages